## C.06> Ingeniería y el medio social

Se revisaron en esta Secretaría, y se pusieron a la firma del P. Rector, tres documentos de relacionamiento universitario local, promovidos por la Facultad de Ingeniería de nuestra Universidad: el "Convenio Marco entre la UCC y el Colegio de Ingenieros Civiles de la Provincia de Córdoba"; el "Convenio Marco de Pasantías entre la UCC y el Colegio de Ingenieros Civiles de la Provincia de Córdoba"; y el instrumento de prácticas concretas "Convenio Específico Nº 1 de Práctica Profesional Supervisada", entre ambas instituciones.